

Monsieur Dufour,

Votre renommée s'étant répandue en fumée épaisse jusqu'à mes oreilles, il m'a semblé avoir du flair lorsque j'ai senti le besoin de faire chaudement, que dis-je, chaleureusement, appel à vos services, que l'on dit ne jamais être fumeux, bien que vous soyez fumeur et que vous vous fassiez un malin plaisir à outrepasser les règles concernant l'interdiction de fumer dans les lieux publics.

Et sans encore oser vous déclarer ma flamme, c'est avec une vivacité de feu que je brûle de vous demander votre aide précieuse et professionnelle sur un sujet brûlant.

Je marche sur des braises comme d'autres sur des oeufs, M. Dufour, car peut-être trouverez-vous ma requête brumeuse et enfumée. Je sais que vous n'êtes que fumistes, et vous aimez à crier sur les toits quand on vous contrarie ou quand on vous demande en quoi consiste votre métier: "vous allez voir de quel bois je me chauffe".

Cependant, c'est pour un autre service que j'aurais besoin de vous, vous l'aviez deviné, il n'y a pas de fumée sans feu, c'est pour une raison brûlante que je vous écris: oui, cher M. Dufour, accepteriez-vous d'assurer la crémation de feu mon mari?

Madame Pompier.